

# Les mouches de Nicolas Germain font déjà un carton auprès des pêcheurs

**Au fil de l'eau.** C'est par passion que Nicolas Germain a sauté le pas. Technicien qualité développement dans la sous-traitance industrielle, cet habitant de Crotenay, a créé « Flyshop » avec le statut d'auto entrepreneur. Depuis, il fabrique les mouches de nombreux pêcheurs à la truite. Rencontre.

De fil en aiguille, l'idée faisait son chemin dans l'esprit de Nicolas Germain, pêcheur passionné, président de la société de pêche de Crotenay, il décidait, en 2011, de prendre le statut d'auto entrepreneur. Outre son métier de technicien qualité développement au sein de l'entreprise Thomas (Moirans-en-Montagne), sous traitant de pièces plastiques pour l'industrie automobile, notamment, il fabriquerait des mouches artificielles. « Activité d'appoint, avec une vingtaine d'heures de travail hebdomadaires, c'est devenu une activité à part entière », explique-t-il. Pas question, cependant, de

quitter son travail salarié. « Je fabrique mes mouches ou des bas de lignes quelques heures le matin et quelques heures le soir ».

## 5000 mouches par an

Nicolas Germain a produit manuellement environ 5000 mouches l'an dernier. « La tendance est la même cette année ». Cette réussite, le passionné la doit à la qualité de ses mouches. « Mes clients sont des guides de pêche qui commandent pour leurs propres clients. Il y a aussi beaucoup de pêcheurs qui n'ont plus le

temps de fabriquer leurs mouches ou qui ne souhaitent pas s'embêter à les faire. Et comme il aime le partage, un concept propre aux pêcheurs, Nicolas Germain joue la transparence. « Chaque produit présenté sur mon blog est accompagné d'une fiche de montage ». Bien sûr, tous les secrets de fabrication ne sont pas révélés. Si ses amis passent à la maison, c'est via Internet que Nicolas Germain commercialise ses mouches. « À l'ancienne, avec un chèque à la commande. Cela favorise les échanges ». Et ce ne sont pas ses 4000 amis facebook qui diront le contraire. ■

**Philippe Galland**  
Nicolasgermainflyshop



■ Nicolas Germain commercialise ses mouches via Internet. Photo Philippe Galland

## Champion du monde

Si Nicolas Germain ne peut afficher le titre de champion du monde de monteur de mouches, il ne le revendique d'ailleurs pas, il fournit cependant un vrai champion du monde de pêche à la mouche. Ainsi, Lubos Roza, champion du monde 2014 de pêche à la truite compte parmi ses clients. Le Hongrois commande régulièrement des mouches au Jurassien. « Lubos Roza fait partie de ces grands champions dont dispose la Hongrie. C'est la nation la plus titrée au monde », précise Nicolas Germain. Qui rappelle aussitôt : « la France est bonne dans cette discipline. Elle est régulièrement dans le top 3 ».

## Akira Nakazawa est amoureux de l'Ain

« Akira Nakazawa est japonais. Avec son épouse, il est venu dans le Jura, durant la deuxième semaine de juin. Il a ensuite enchaîné avec une semaine dans le massif central puis une semaine dans les Pyrénées. Son voyage avait pour but la pêche. Il a pris des cours de français durant 2 ans auparavant. Il a pris contact avec un pêcheur dans chaque région. Pour le Jura, suite à ses recherches sur le net, il a pris contact avec moi, via mon blog et mes histoires de pêche qui lui ont donné envie. Je l'ai accueilli ainsi que son épouse, conseillé pour se loger, pour les cartes de pêche et les mouches qui marchent bien chez



■ Le pêcheur, venu du Japon, reviendra bientôt. Photo DR

nous. Je lui ai offert mon livre également », explique Nicolas Germain.

Et c'est dans un français remarquable que Akira Nakazawa adressait à Nicolas Ger-

main un courrier dont nous publions quelques extraits. De son hôte, il dit : « Je vois bien son attachement et sa passion pour la haute rivière d'Ain ». Sur la rivière, il avoue : « Je pense qu'il n'y a pas de rivière telle que la haute rivière d'Ain à Crotenay. Courant doux, vert foncé, lumière et ombre, chant des oiseaux, sonnaie des clarines, calme, difficulté extraordinaire. Elle a l'ambiance spéciale et envoûtante. Ah ! moi aussi je suis tombé amoureux d'elle ! » A ce retrait de confier : « J'ai cherché un petit boulot afin de gagner d'argent pour y aller l'année prochaine. Prendre une truite à Crotenay, cela est devenu mon but ». ■

## 24 HEURES EN VILLE

### BEACH TENNIS

#### Le tournoi démarre

Le tournoi de beach tennis, saison 2 a débuté ce lundi soir sur la plage de la mairie, avec également le retour des « Toutous beach ». Ce sont quinze équipes qui sont engagées et qui vont tenter de se qualifier pour la finale qui se déroulera samedi soir. Ce lundi, les Vélociraptors de Fred, les « Dans la mezzanine » de Lucas et les Animators de Benja-

min se sont affrontés, soit six rencontres devant le public qui a pris place dans la tribune installée pour l'occasion sur la place de la mairie. Ce mardi, à 18 heures, sont attendues les « Seniors plus » de Jean-Louis Olivier, les « Beach Seniors » de Marcel Jacquin et les touristes de Pierre Feutry. Les premiers des matchs de poules (5) seront qualifiés pour la finale. Contact : 03 84 52 20 55.



■ Le premier match entre les Vélociraptors et « Dans la mezzanine ». Photo DR

### FAITS DIVERS

#### Un homme fait un malaise sur la voie publique

Hier, vers 16h45, un homme a été victime d'un malaise, au carrefour des rues de République et Berthod. Résidant la région de Champagnole, la victime, d'origine allemande, a eu quelques difficultés à se faire comprendre. Sur place, les gendarmes ont procédé à un contrôle d'alcoolémie, qui s'est révélé négatif.

## DEMAIN

### Ailleurs

#### Ils ont moins de 18 ans et parcourent déjà le monde

Cela fait 20 ans que le Rotary club de Champagnole et sa région a mis en place un système d'échanges internationaux. Ces derniers jours, deux Sud-Américaines terminaient leur séjour et retrouvaient leur famille. Deux jeunes Champagnolais rentraient d'un séjour de 11 mois, effectué aussi en Amérique du Sud.